

Ressort: Entertainment

Gerhard Polt: Fernsehen kein ideales Medium mehr fürs Kabarett

Berlin, 23.02.2016, 17:00 Uhr

GDN - Der bayerische Kabarettist Gerhard Polt sieht im Fernsehen kein ideales Medium mehr fürs Kabarett. Es folge im Tempodruck einer Erwartung, die bloß noch schnelle Antworten verlange, sagte Polt in einem Interview mit der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Mittwochsausgabe).

"Wenn Sie als Kabarettist auf die Analyse gehen, da haben Sie es nicht leicht in einer Gesellschaft, die ständig in Eile ist, die einfache Antworten will und ruft: `Ja oder nein? Komm` zum Punkt!'" Darum sei das "Fernsehen immer weniger das Medium für uns". Auf der Bühne habe man "doch noch die Möglichkeit, Entwicklungen zu erzählen, Geschichten, Charaktere".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-68385/gerhard-polt-fernsehen-kein-ideales-medium-mehr-fuers-kabarett.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com